



チャレンジデー (5月28日)

このコーナーでは、市内各地で行われたイベントや市民の活動を紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。



市民クワイヤと一緒に

### 竜ヶ森山開き (6月1日)

大館市と北秋田市の境界にまたがる竜ヶ森(標高1004.9・8m)の山開きが行われ、両市から約120人の愛好者が山頂を目指しました。

この日は好天に恵まれ、大館市側では、6合目付近からブナの原生林が木漏れ日と緑のシャワーで参加者たちをお出迎え。昨年は残雪のため8合目での神事となりましたが、今年は無事に山頂で行われ、合流した両市の参加者全員で、今シーズンの安全を祈願しました。



山頂でシーズンの安全を祈願

### ゴスペルライブ (6月8日)

大館ゴスペルクワイヤ・ジョイフル・シンガーズによるゴスペルミニライブが、いとく大館ショッピングセンターで行われました。

秋に開催される国民文化祭を前に、メンバーが力強い歌声と美しいハーモニーを披露。後半には市民クワイヤと秋田・大館ファミリー&キッズゴスペルが加わり、観客を交えた会場全体でゴスペルを楽しんでいました。



相手チームもびっくりのスピード感

### 田代名産 たけのこ祭り (6月8日)

第28回田代名産たけのこ祭りが、田代多目的運動広場を会場に開催されました。

朝10時半オープンなたけのこ汁・生タケノコ販売コーナーには、祭りが始まる10時前から既に長蛇の列。用意された生タケノコはあっという間に売り切れになっていました。

たけのこ汁早食い競争や皮むき競争などのステージイベントでは、その真剣な闘いぶりに注目が集まり、ときには笑いが起る場面も。

家族連れも多かったこの日の来場者は約6千人に上り、時折ばらつく雨にも負けない盛況ぶりでした。



トラックいっぱい並べられた生タケノコ